
“Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in 
eterno”. (Ebrei 13:8) 

 

 
 
 
Questo versetto sopra vuol dire: 
 
 
1)  Gesù è il Salvatore, salva oggi come lo 
faceva nel passato. 
 
 
2) Gesù è il Guaritore, guarisce oggi come 
faceva nel passato. 
 
 
3)  Gesù è lo Spirito Santo, da lo Spirito 
Santo oggi a chiunque crede nella Sua 
Parola, come faceva nel passato.  
 
 
4)  Gesù è la soluzione, Egli può risolvere 
qualunque problema oggi, come faceva nel 
passato.  
 
 
[ANCHE TU PUOI SPERIMENTARE 
QUESTO VERAMENTE NELLA TUA VITA. 
VIENI E PROVA QUANTO È GRANDE E 
BUONO IL SIGNORE. TI ASPETTIAMO!] 
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VI È TAL VIA CHE SEMBRA 
DRITTA, MA PORTA ALLA MORTE 
 

    

“Vi è tal via che pare diritta all'uomo, il fine 
della quale son le vie della morte”. 

(Proverbi 14:12) 

 
    
   Caro/a  Lettore/ice, 
in questo mondo in cui viviamo possiamo 
vedere tante “vie” che sono davanti a noi. 
Ma la domanda è: Questa via che sto 
seguendo è quella giusta? Porta al Regno 
dei Cieli dove si trova il Signore con i santi 
angeli? O la via che sto intraprendendo è 
una via errata che non mi porta da nessuna 
parte?  
Amico/a Lettore/ice, per scoprire questo c’è 
un solo mezzo e si chiama la Parola di Dio. 
Infatti la Bibbia è il metro di misura in cui io 
posso vedere il mio stato davanti a Dio, e la 
via in cui sto camminando. 
Sento molti dire: “Io credo a modo mio”, ma 
questo non ha senso, perché se così fosse 
sarebbe una vera confusione di Babele. Noi 
dobbiamo credere come crede Dio, e il 
Signore crede secondo la Sua divina Parola 
scritta nella Bibbia. Allora tornando alle 
Sacre Scritture io posso vedere la mia 
giusta posizione. Se mi mostro umile 
davanti a Dio e mi faccio correggere 
abbandonando il mio proprio modo di 
pensare, se non conferme al Suo, e 
accettando così come Dio pensa e crede, 
allora sono sulla via giusta che porta al 
Cielo. 

Oggi ci sono molte vie che sembrano dritte 
verso il Paradiso. Ogni religione dice questo 
che sia Cattolica o Protestante, che sia 
Maomettana che Buddista ecc. Tutte 
promettono il Paradiso! Ognuna dice ai suoi 
seguaci che se seguono varie regole e 
speciali comandamenti, certamente si 
ritroveranno nel Cielo. Il fatto è che nessuno 
di loro è tornato indietro a confermarlo. 
Ma cosa dice il Signore in merito a tale 
soggetto così importante per la nostra 
anima?  
Per sapere cosa dice, mi devo rivolgere alla 
Parola di Dio e pregare l’Unico che mi può 
dare una sicura risposta: Gesù Cristo. 
Infatti Gesù è l’unico che dopo la morte è 
salito in Cielo ed è tornato agli apostoli per 
raccontare tutto e per mostrarSi loro.  
A sua volta gli apostoli ci hanno riferito le 
seguenti grandi Parole: “Credi nel Signore 
Gesù Cristo, e sarai salvato tu e la casa 
tua” (Atti 16:31). 
Ora cosa possiamo fare per la nostra 
anima? Se anche noi crediamo come fecero 
loro, anche noi possiamo sperimentare una 
reale comunione con Dio. Non qualcosa 
che altri ci raccontano, ma Qualcosa che 
noi di prima persona possiamo realizzare. 

   Caro/a  Lettore/ice, veramente la mia 
preghiera è che tu possa accettare tale 
Grazia divina, che il Salvatore ti sta 
rivolgendo mentre tu leggi queste poche 
righe. Forse non avremo un’altra 
opportunità per ascoltare la Parola di Dio, 
quindi ti consiglio vivamente di riflettere 
sulla tua anima e vedere se veramente sei 

salvato o no. L’apostolo Paolo ci dice: “Io 
ti ho esaudito nel tempo accettevole e ti 
ho soccorso nel giorno della salvezza. 

Ecco ora il tempo accettevole, ecco ora il 
giorno della salvezza”.  (II° Corinzi 6:2). 
Amico mio è questo il giorno della tua 
salvezza, non lo rifiutare, affinché tu non 
abbia a pentirti amaramente, ma sii umile 
e accetta Gesù Cristo nel tuo cuore. Chi 
accetta il Signore nel cuore, accetta di 
seguire l’unica Via che porta al cielo e non 
sbaglia mai. L’accorato appello è che 
anche tu possa sperimentare questa 
chiamata, che ha il solo scopo di riscattare 
la tua e la mia anima davanti al Signore. 

 
Per approfondire questi temi di così vitale 
importanza, permettici di incontrarti nel 
luogo dove tu deciderai o in chiesa da noi. 
Prendi pure visione del nostro indirizzo, 
dove puoi venire liberamente ad adorare il 
Signore insieme a noi, tutte le volte che 
vorrai. 
 

-  Abbiamo a disposizione la Bibbia, la 
Santa Parola di Dio, per chi non l’ha letta 
mai. Una vera esperienza da fare. 
-  Abbiamo inoltre a disposizione 
moltissime prediche del fratello e profeta 
William Branham, che distribuiamo 
gratuitamente in diverse lingue.  

Il fratello Branham è stato un messaggero 
mandato da Dio, per avvertire il popolo 
del Signore dell’imminente ritorno di 
Gesù Cristo (Apocalisse 22:20). 

Infatti le sue prediche rivelano ciò che lo 
Spirito Santo ha voluto dire alla nostra 
generazione (Apocalisse 3:22). Vieni ad 
ascoltare e Dio ti benedica! 


